



本気 元気 根気

「本気で」「元気に」「根気よく」取り組むことよき気づき、行動する子供

佐賀市立巨勢小学校 学校だより 令和6年10月1日 第19号

■ 国スポ開会前開催の体操競技の見学に行きました！

いよいよ開会される国スポ2024佐賀大会ですが、開会前開催競技に佐賀市内の小学校の子供たちが招待されるということで、本校は5・6年生が9月5日に体操競技の参観に出かけました。簡単なオープニングセレモニーの後競技が始まりましたが、目の前で鉄棒や段違い平行棒、床等の演技が行われる様子は本当に素晴らしいものでした。テレビでしか見たことのないような人間業とは思えない高度な技の連続、選手のみなさんのこれまでの修練と努力が感じられる素晴らしい演技を目の当たりにし、子供たちもよい経験になったと思います。



■ 授業参観&親子活動へのご協力ありがとうございました



まだまだ暑い日が続く中でしたが、9月11日に2学期初めての授業参観と1・3年生の親子活動を行いました。保護者の皆様にはお忙しい中多数ご参加いただきまして本当にありがとうございました。子供たちもいつもと違う緊張した雰囲気です。授業に臨むことができているようです。親子活動では、親子とともに学び活動する姿に、たくさんの笑顔が見られたと思います。役員の皆様、お忙しい中での企画・立案等本当にありがとうございました。

■ 不審者対応避難訓練を行いました。

毎年実施している不審者対応避難訓練ですが、今年度は9月19日に佐賀南警察署の警察官の方に不審者役をお願いし、ご指導をいただきました。不審者役が管理棟階段を上り、渡り廊下を歩いて4年1組付近で気付いた職員に声を掛けられるというストーリーでしたが、緊迫した中で素早く対応できたとお褒めの言葉をいただきました。課題として、ただ来校された方と不審者をどうやって区別するのか、不審者とみなす基準を共通理解しておくことの大切さをご指導いただきましたのでさっそく取り組みたいと思います。



■ 運動会へ向けて・・・巨勢っ子会議



10月に入り、いよいよ運動会の準備が本格化しますが、運動会のテーマや、心を一つにして取り組むための工夫などの話し合いがすでに行われています。9月24日の巨勢っ子会議では、計画委員会を中心に考えた原案をもとに各クラスの代表や委員会代表の出席者が意見を出し合ったのですが、様々な意見が出て今回この場では決まりませんでした。出された意見をもとに6年生で話し合っただけで再度検討するということになりましたが、子供たちの「思い」がたくさん詰まった運動会テーマになることは間違いありません。どうかお楽しみに！

■ ぶんぶんテレビ、「給食いちねんせい」の取材がありました！

9月25日（水）に佐賀市のケーブルテレビ局「ぶんぶんテレビ」が1年生の給食の様子を取材に来られました。最近給食の準備、片付けも上手になり食べるのも随分早くなった1年生です。この日のメニューはみんな大好き「きなこあげパン」でした。食欲の秋です、もりもり給食を食べて元気に過ごしてほしいと思います。なお、この様子は11月下旬の放送予定とのことです。



■ 健康委員会の健康フェスタで手洗いの仕方を学びました！



健康委員会の主催による「健康フェスタ」が9月17日から19日にかけて行われました。内容は手洗いの大切さを実感してもらおうというもので、薬品を手に塗り、手洗いをした後特殊な光にあてると手洗いが不十分なところが光るというものです。自分の手洗いの苦手なところが目に見えるため、次からどこに気を付ければよいか一目瞭然。子供たちも楽しみながら手洗いの大切さを学んでいました。

10月の主な行事

10月1日（火）いじめ・いのちを考える日

応援団結団式

2日（水）さつまいも収穫（予定）2年

4日（金）全校の集い

通知表配付

6日（日）PTA除草作業

7日（月）ALT来校

14日（月祝）スポーツの日

15日（火）運動会代休

19日（土）巨勢小運動会（雨天時は21日に延期）

21日（月）運動会予備日・ALT来校

22日（火）稲刈り（予定）5年・SC来校

23日（水）ぶくぶくタイム（フッ化物洗口）

24日（木）やまびこタイム

28日（月）ALT来校

30日（水）ぶくぶくタイム（フッ化物洗口）